



INE defiende presupuesto para 2024 en reunión con diputados

Algunos consejeros del INE explicaron a los legisladores que se debe atender a 98 millones de ciudadanos, además del voto en el extranjero

Por Omar Tinoco Morales



En la **Cámara de Diputados** se reunieron los integrantes de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública se reunieron con algunos consejeros del **Instituto Nacional Electoral (INE)**, con el fin de dialogar sobre el presupuesto de este organismo para 2024, año de elección presidencial.

El diputado de **Morena, Erasmo González Robledo**, señaló que el presupuesto del INE no puede tener un carácter inercial, ya que cada año se deben considerar los tiempos políticos del país, aunque reconoció que en un año electoral, su presupuesto no puede ser equiparable con uno en que no se elijan cargos públicos.